
Caroline Laroche
Bac option théâtre en 2008              Aujourd'hui Costumière et Habilleuse

J'ai intégré l'option théâtre de Marie Curie dès mon arrivée en seconde. Et ce en « option
lourde » : drôle d'expression pour une matière qui mettait un souffle d'air dans mes semaines !

Cette option m'a permis de trouver enfin ma place dans un groupe d'élèves et d'individus qui
partageaient la même passion que moi pour le spectacle vivant. Au sortir du collège où il est
parfois difficile d'affirmer ce que l'on est, les ateliers pratiques que nous avions une fois par
semaine constituaient une bulle stimulante, un espace d'expression intime et collectif si
nourrissant. C'est évidemment là que j'ai fait les rencontres les plus fortes de ma vie, que j'ai
rencontré ces amies qui m'accompagnent toujours dans ma vie actuelle. 

Le travail qu'il nous a été permis de faire au plateau était d'une grande qualité et les intervenants, toujours passionnées, nous ont apportés, 
chacun à leur manière, un enseignement riche et intense. Nous avons ainsi exploré la commedia dell arte, le travail du masque, le théâtre 
contemporain, le burlesque ,etc. Sans oublier les intervenants « techniques », qui nous présenté leur métier de l'ombre, tout aussi passionnant
car toujours au service d'une œuvre commune.
Les cours théoriques m'ont permis d'acquérir une base solide de connaissances sur l'histoire du spectacle vivant. Et cela me sert évidemment 
dans mon métier, costumière, lorsque je dois m'imprégner d'un nouvel univers et apporter des références aussi diverses que variées selon la 
demande du metteur en scène. 
Ajoutez à cela tous les spectacles que nous avons vus dans le cadre de cette option, une dizaine par an, que nous décryptions ensuite, 
ensemble, en classe. Pour moi, qui venait d'un milieu où le spectacle était absent, ce fut une réelle chance de découvrir ce que le spectacle 
vivant offrait à cette époque là !
 
Et donc me voilà, dix ans plus tard, costumière et habilleuse, épanouie et heureuse! 
En terminale, mon envie d'orientation se portait sur une formation professionnelle d'acteur, tant j'aimais ce travail au plateau ! Mais 
également pleine d'entrain pour la couture, j'ai fusionné ces deux pratiques et j'ai passé un Diplôme des Métiers d'Arts option costumier 
réalisateur en 2012.
Je travaille actuellement pour des compagnies basées en Midi Pyrénées en tant que costumière, et je suis également habilleuse au Parvis, 
scène nationale de Tarbes, scène qui a tant accueilli mes yeux ébahis lors de ces années lycées...

Merci à mes professeures, passionnées et passionnantes, que j'ai toujours plaisir à croiser, accompagnées d’élèves aux yeux brillants.
Merci à tous ces intervenants qui ont fait grandir la toute jeune fille que j'étais.
Et puis merci à mes camarades, qui ont été révélateurs de ma personnalité !


